



Ministerium für Inneres und Sport

Förderung Sportstättenbau

Sanierung der Leichtathletik-Rundlaufbahn für den VfB Ottersleben e. V.

Das Ministerium für Inneres und Sport investiert kontinuierlich in den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes. Der Verein für Bewegungsspiele (VfB) Ottersleben e. V. in Magdeburg wird deshalb bei der geplanten Modernisierung der Leichtathletik-Rundlaufbahn vom Land finanziell unterstützt. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute den Fördermittelbescheid in Höhe von rund 37.270 Euro übergeben. Damit fördert das Land die Hälfte der Investitionskosten.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Neben dem Spielfeld ist die Laufbahn das Herzstück einer jeden Sportstätte. Die neue Tartanbahn wird den Leichtathletinnen und Leichtathleten nun optimale Bedingungen für ein klassisches Trainingsprogramm oder einen intensiven Wettkampf bieten. Ich freue mich sehr, wenn es hier in Kürze wieder heißt: `Auf die Plätze, fertig, los´.“

Der Verein plant eine umfassende Sanierung der Leichtathletik-Rundlaufbahn auf dem Vereinsgelände. Die Laufbahn entspricht aufgrund teilweise fehlender Markierungen beziehungsweise notdürftig reparierter Schadstellen nicht mehr den Anforderungen einer Leichtathletik-Laufbahn. Nach dem Austausch des Kunststoffbelages und einer professionellen Reinigung der gesamten Laufbahn soll diese mit einer neuen DIN-gerechten Oberschicht sowie Linierung versehen werden.

Hintergrund:

Der VfB Ottersleben e. V. hat rund 820 Mitglieder, die in den Abteilungen Fußball, Aerobic/Freizeitsport, Tischtennis, Schach, Volleyball, Kegeln und Leichtathletik aktiv sind.

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich: Patricia Blei
Pressesprecherin
Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg
Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de